



倉田 羽琉さん 倭小学校 6年

ぼくの将来の夢は大工さんになる事です。
大工さんになろうと思っ
たきっかけは、三年生の時
に工作をしていて、先生に
上手だねと言われてうれし
くて、それ以来、物をつく
るのが好きになったからで
す。
その次の日に家でイスを
作りました。だけど形がバ
ラバラでうまくいきませ
んでした。定規で測ったり、
計算をしたりしないとうま
く作れないという事が分か
りました。
そして四年生の時、将来
の夢について勉強しまし
た。ぼくは、検定を受けて
大工になって、自分の家をつ
くってみたいと発表しま
した。自分の家は、屋根は
かわらで三階建てにしたい
です。
この夢を実現するため
に、しっかりと算数を勉強し
て計算を得意にして、いま
のうちから色々な物をつ
くっていききたいと思いま
す。そして立派な大工さん
になって大もうけしたいで
す。



編集後記

面積：112.06 km²
人口：44,580人（-22）
男：21,557人（-12）
女：23,023人（-10）
世帯数：15,449戸（-5）
【平成25年12月1日現在】
（ ）は前月比、平成22年
国勢調査を基に推計

▼新年明けましておめでとう
ございます。今年の干支は
「午」。午年生まれは、明る
く流行に敏感で開放的な性格
だそうです。午年にあやかり
飛躍の一年にしたいものです
ね。本年も「広報なかの」を
よろしく願います。（堀米）
▼北陸新幹線開通が来年の春
に迫り、新幹線の足音が確実
に大きくなって聞こえてきま
す。飯山駅に入線するイース
ト・アイを取材に行き、数年
前には何もなかったところに
列車が実際に走ってくる感動
を覚えました。私も皆さんに
感動を与えられるような広報
作りを目指したいです。（芳澤）
▼「昨年からの不運がうって変
わり幸運に恵まれる」と出た
2014年のおみくじ。決して
不運でなかった昨年を思うと、
今年はどうほどの幸運が待っ
ているのでしょうか。本年もよ
ろしく願います。（柳澤）